

Danksagung

Nur Flieger wissen, warum die Vögel singen.

Wir danken allen Freundinnen/Freunden, Kolleginnen/Kollegen und Verwandten für die grosse Anteilnahme und die vielen liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir in der Zeit des Abschiednehmens von

Adrian Becher

erfahren haben und immer wieder neu erfahren dürfen.

Die persönliche Begleitung von Bettina Fankhauser und Marc Walther von aurora-Bestattungen, die berührende Rede von San Graf und die persönlichen Worte von Herrn Zingg an der Abschiedsfeier gaben uns viel Raum und Halt.

Herzlichen Dank allen, die im Namen von Adrian der Schweizer Berghilfe oder Greenpeace eine Spende zukommen liessen.

Auf dem Weg zum Gleitschirmstartplatz auf dem Niesen werden die Kollegen von Adrian ein schönes Holzbänkli mit seinem Namen aufstellen. Adrian wird sich über alle freuen, die dort innehalten und an ihn denken.

Adrian, Du bleibst in unseren Herzen und wir danken Dir für den Reichtum an schönen Erinnerungen an Dich.

Bern, im Juli 2017

Die Trauerfamilien